

Freitag, 15. November 2019, Münchner Merkur - Nord /
Lokalteil

St. Martin reitet durch Harthausen



In Harthausen ist der Heilige Martin ein Mädchen. Seit fünf Jahren teilt Kathi Humplmair vom Aktivstall Grasbrunn mit ihrem Pony als Sankt Martin für den Bettler den Mantel. So auch heuer. Organisiert wurde der Umzug vom Kinderhaus Harthausen. Die Strecke vom Dorfplatz bis zum Festplatz war von der Feuerwehr Harthausen abgesichert. Das Personal vom Kinderhaus stellte nach der Aufführung Martinsgänse, Kürbissuppe, Wiener, Kinderpunsch und Glühwein bereit. Bürgermeister Klaus Korneder hatte mehrere Kisten Mandarinen dabei, welche an die Kinder verteilt wurden.
mm/Foto: mende